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Bonjour,

Suite à la future implanta�on de l’entreprise PRIMALOG, je vous fais part de mon mécontentement et

mes inquiétudes.

Je suis en première ligne ! habitante de la rue Jean Jaurès. Voir une entreprise de stockage de

ma�ères dangereuses et inflammables qui s’installerai non seulement à côté de chez moi et bien

évidement des autres habita�ons. Mais aussi à côté de notre école élémentaire ! à côté de notre

collège ! et de toute la ville ! sa faune, sa flore ! Ceci me procure bien évidemment de très grandes

inquiétudes.

Nous sommes jusqu’ici assez épargné de toute ce�e industrialisa�on à Pecquencourt. C’est pour cela

que de nombreux habitants y ont inves�s leurs vies ! maintenant un bâ�ment de 60000 m2 va venir

dévaster un espace naturel ! 12 hectares au profit d’industriels sans aucun intérêt pour notre

commune. Vous essayez de nous faire croire que des emplois seront créés pour nos habitants ??! une

telle entreprise nécessitera forcément des compétences spécifiques qui ne peuvent s’acquérir avec

une simple pe�te forma�on ! il faudra bien des profils ciblés, des diplômes par�culiers. Surtout

lorsque l’on constate que nos pompiers eux-mêmes ne seront pas en capacité d’intervenir en cas de

problème ! c’est dire l’importance et l’ampleur des risques encourus !

Que faut-il faire ?? fuir la ville ? celle dans laquelle nous avons inves� toutes nos économies ?? parce

que qu’en sera-t-il de la valeur de nos biens immobiliers ?? vous achèteriez une maison juste à côté de

ce�e entreprise ? Soyons honnête ! non ! on choisit d’élever ses enfants au vert, pas à l’usine ! de

ma�ères dangereuses qui plus est ! 

Sans parler de ce fes�val de camions qui nous a�end ! de la pollu�on que ceux-ci engendreront !

quelles ma�ères vont-ils transportés ?? un risque d’accident rou�er, à proximité, avec ces camions et

leurs marchandises dangereuses et inflammables qui vient s’ajouter aux risques terrestres déjà très

très importants.

C’est donc ça l’avenir de Pecquencourt ??!!

Aujourd’hui c’est une ville très prisée, pour sa verdure, sa préserva�on, son accessibilité et sa
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proximité avec les grands axes… et j’en passe ! mais demain ??!

Même si ces dernières années sont malheureusement devenues poli�quement compliquées et

pesantes pour de nombreux habitants dont je fais par�e. Qui sont ni pour la majorité, ni pour

l’opposi�on mais bel et bien pour la bonne santé de notre ville. Une situa�on poli�que peut changer,

peut s’améliorer, l’implanta�on de ce�e bombe industrielle sera irréversible ! ne me�ez pas nos

familles en danger !! pensez plutôt à la santé et la sécurité des habitants de la ville et de ses environs.

 ENTENDEZ ET ECOUTEZ LA POPULATION !

Cordialement.

Mme Chopin. 
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